



Copa de España y Máster 100, 2017

dez en el equipo de damas y por último Santiago Gómez Salgado en el equipo de veteranos. La federación Madrileña conseguiría dos terceros puestos por equipos en damas y seniors y el primer puesto de equipos veteranos, aunque hay que decir que la escasa participación en esta categoría haría que tan solo se formara un equipo.

Por individual hay que destacar el buen estado de forma del tirador

Rafael Sánchez, que lograría las dos medallas de oro posibles. Este tirador no tendrá mucho descanso como bien se merece, pues no deberá descuidar su estado de forma, ya que a mediados de enero tendrá que acudir al mismo lugar para tomar parte del clasificatorio para el campeonato europeo de pistola aire. También la mejor tiradora de aire del club Quijote, Marinela Constantín, conseguiría un mere-

cido quinto puesto, también en las dos competiciones y Nuria García González cerraría el podio con el también muy merecido sexto puesto en la Copa España.

Cierra así este club alcaíno el año deportivo con su medallero por equipos a nivel nacional de 1 oro, 2 platas y 1 bronce, a nivel regional 6 oros, 5 platas y 1 bronce y en otros opens o competiciones 4 oros, 1 plata y 1 bronce.

TEXTO Y FOTOS
Santiago Gómez Salgado

La última competición del año finalizó con la Copa España y la final del Master 100 en Logroño, en la que deportistas del club El Quijote de Alcalá recogieron los frutos sembrados durante todo el año.

La Copa España y el Master 100 es, después del Campeonato de España, la competición más importante en estas modalidades de aire, en la Copa se realizan dos competiciones en días diferentes, siendo la clasificación final la suma de los dos resultados, sin embargo, y aquí está lo atractivo, en el Master 100 se puntúa el mejor resultado de la Copa y el mejor resultado del circuito de los opens que clubs como el Quijote han organizado a lo largo del año. En esta ocasión se dieron cita 209 deportistas en el centro de tecnificación deportiva de La Rioja para celebrar este último torneo del año, superando con creces la participación del año anterior.

La galería de tiro de Pradosalobre puede albergar a 60 tiradores compitiendo a la vez, la temperatura, luz perfecta y sus blancos electrónicos hacen que se pueda disfrutar de ésta competición al máximo, pero también al estar Logroño tan cerca del lugar de competición hace que muchos familiares de los deportistas se acerquen para disfrutar de la competición y de la bella ciudad, creándose un gran ambiente que se pudiera decir pre-navideño.

En este gran ambiente, en el que no faltó la nieve tan esperada, los deportistas del club de tiro olímpico El Quijote de Alcalá consiguieron unos triunfos bien merecidos, y aunque en este torneo no se contempla la participación de equipos de clubs, sí que algunos miembros del Quijote formaron parte de los equipos de pistola de la federación Madrileña de tiro olímpico, como es el caso de Rafael Sánchez López en el equipo de seniors o Marinela Constantín y Eugenia Olga Martínez Fernán-